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Estado de Sao Paulo

GABINETE DO VEREADOR MARCELO DO GAZ

REQUERIMENTO N° 196 / 2021

Senhor Presidente:

Senhores Vereadores:

, Requeiro dentro das normas regimentais da Casa, apos deliberagao do Douto 
Plenario, que o Executive Municipal junto aos orgaos competentes informe a esta casa de 
Leis, se existe estudo ou projeto pra criar ou fazer parceria com empresa que fazem 
coletas de lixo eletronico (celulares, baterias, televisores, computadores, impressoras entre 
outro) com o sistema de manufatura reversa.

JUSTIFICAT I V A

Justifico o pedido tendo em vista, a preservagao do meio ambiente, como a logistica 
reversa do lixo eletronico possibilita a redugao da extragao de materia-prima, o que 
significa uma diminuigao na emissao de gases C02 na atmosfera, responsaveis pela 
potencializagao do efeito estufa.

Preservagao da agua, pois as pilhas e baterias podem conter metais pesados 
sua composigao, como chumbo, niquel, mercurio e cadmio. Quando manuseados 
descartados de forma incorreta

em
ou

em aterros sanitarios, lixoes ou no proprio meio ambiente, 
estes elementos podem contaminar o solo e, consequentemente, lengois freaticos e 
nossas aguas.

Alem da seguranga, pois o descarte de urn telefone celular de forma inadequada, 
pode haver o risco de que pessoas estranhas peguem esse aparelho e tenham acesso aos 
dados pessoais do antigo proprietario, mesmo que ele esteja quebrado e seus dados 
tenham sido deletados, nao se sabe qual o destine final do material. A unica forma segura 
de descartar este tipo de equipamento e por meio de sistemas oficiais de logistica reversa.

So existem vantagens em reciclar o lixo eletronico. Em tempos como os atuais, em 
que nos aproximamos do esgotamento de nossos recursos naturais, a logistica reversa e 
uma das ferramentas mais efetivas que temos para levar as economias para frente. Alem 
disso, a reciclagem dos aparelhos eletroeletronicos contribui 
sustentavel das comunidades. E a coisa cert0,a fazer.

Alem de estar cumprindo a Lei 12.305!
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Oficio n° 103-GP

Cajamar, 27 de maio de 2021.

Senhor Prefeito

Encaminhamos a Vossa Excelencia copias autenticas dos 
Requerimentos de n° 61/2021; 119/2021; 172/2021; 180/2021; 183/2021; 
185/2021; 194/2021; 195/2021; 196/2021; 197/2021; 198/2021; 199/2021; 
200/2021; 201/2021; 202/2021; 204/2021; 205/2021; 206/2021, de autoria dos 
nobres Vereadores: Adilson Aparecido Pinto; Alexandro Dias Martins; Cleber 
Candido Silva; Diogo de Carvalho Utsunomiya; Edivilson Leme Mendes; Flavio 
Alves Ribeiro; Izelda Gongalves Carnauba Cintra; Jefferson Rodrigo Oliveira Silva; 
Jose Adriano da Conceigao; Luiz Fabiano Cordeiro Galvao; Manoel Pereira Filho; 
Marcelo da Rocha Santiago; Saulo Anderson Rodrigues e Tarcisio Moreira de 
Carvalho, apresentados e aprovados na 8a Sessao Ordinaria, realizada no dia 26 
de maio de 2021.

Solicitamos que os requerimentos mencionados acima, atendam o 
art. 248 incisos XXVII, do regimento interne desta Casa de Leis e Resolugao n° 
213, de 14 de dezembro de 2006 conjugado com art. 86 incisos XXVII da Lei 
Organica do Municipio de Cajamar

Aproveitamos a oportunidade para renovar nossos protestos de 
elevada estima e distinta consideragao.
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ntissimo Senhor,
DANILO BARBOSA MACHADO
Prefeito Municipal
Praga Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 
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